

Zustimmung:

Die Erziehungsberechtigten übernehmen die Verantwortung für ihre Kinder, auf dem Weg zum Musikunterricht, zu Konzerten und weiteren Veranstaltung des VMI. Das „Von Monsperg Institut“ oder die Musiklehrer/innen sollten über mögliche Allergien oder chronische Erkrankungen informiert werden, damit man im Ernstfall schnell reagieren und erste Hilfe holen kann. Es wird empfohlen eine Haftpflichtversicherung abzuschließen, damit mögliche, durch die Kinder verursachten Beschädigungen der Musikinstrumente bezahlt werden können.